



# GARDA MEDIA

## Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon Gelar Binpolmas di Alfamart Desa Neglasari

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

Jul 13, 2024 - 19:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, Aiptu Fery, melaksanakan kegiatan Pembinaan dan Penyuluhan Masyarakat (Binpolmas) di toko Alfamart, Desa Neglasari, Kecamatan Cikalongkulon, pada hari Sabtu (13/07). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kegiatan Binpolmas ini adalah bentuk nyata dari kepolisian untuk selalu dekat dengan masyarakat dan memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Aiptu Fery dalam penyuluhannya menyampaikan beberapa poin penting kepada para karyawan dan pengunjung Alfamart. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat lebih waspada dan mau bekerjasama dengan kepolisian untuk melaporkan setiap tindakan yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan," jelas Aiptu Fery.

AKP Arip Titim Firmanto menambahkan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin di berbagai tempat untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan Binpolmas secara berkala, baik di lingkungan perumahan, tempat usaha, maupun di tempat umum lainnya," ujar AKP Arip Titim Firmanto.

Kegiatan yang dihadiri oleh sejumlah karyawan dan pengunjung Alfamart ini mendapat sambutan positif. Para peserta menyatakan bahwa mereka merasa lebih paham dan lebih peduli terhadap keamanan lingkungan setelah mendapatkan penyuluhan tersebut.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Neglasari, Kecamatan Cikalongkulon, semakin aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan demi terciptanya suasana yang aman dan nyaman untuk semua.